

PROGRAMA NACIONAL DE DESARROLLO RURAL Y URBANO SOSTENIBLE
UNIDAD DE COMUNICACIONES Y PRENSA
INFORME CORRESPONDIENTE AL MES DE DICIEMBRE

Objetivo: Mediante el presente informe compartimos las publicaciones realizadas en nuestras redes sociales: Facebook, Twitter e Instagram.

Fecha: 1 diciembre de 2022:

#IluminandoHonduras PRONADERS sostiene acercamiento con el @congresonacionalhonduras, para ampliar la primera etapa del proyecto PRO-ENERGÍA RURAL.



https://www.instagram.com/tv/ClomErYu_Nv/?utm_source=ig_web_copy_link

Fecha: 2 diciembre de 2022:

El director de PRONADERS, Diego Umanzor, asistió a reunión de trabajo convocada por la Secretaria de la @saghonduras, @laurasuazot, para discutir los avances de la Política de Estado del Sector Agroalimentario 2022 - 2042.

En la reunión la titular de la SAG, adelantó la creación de una Política de Desarrollo Rural, para PRONADERS.



https://www.instagram.com/p/ClrBXLNOflW/?utm_source=ig_web_copy_link

Fecha: 2 diciembre de 2022:

La rehabilitación de caminos en zonas productivas, en Magdalena, Intibucá, es una realidad. Son aproximadamente cinco mil 323 habitantes de varias aldeas los que se benefician con esta obra.

El monto de inversión del proyecto es de más de dos millones 58 mil lempiras.

La rehabilitación de caminos productivos genera un impacto positivo en el crecimiento económico local, además es un mandato de la presidenta Xiomara Castro, de llevar atención, prevención y apoyo a las familias en el área rural de la nación.



https://www.instagram.com/p/Clr62Qnum3U/?utm_source=ig_web_copy_link

Fecha: 2 diciembre de 2022:

PRONADERS junto a RIMAC capacitan familias olanchanas

A la comunidad El Pedregal en San Francisco de la Paz, Olancho, llega el aula móvil a brindar conocimientos a los casi 200 alumnos del centro educativo Dionisio de Herrera, estudiantes y padres de familia que aprenden sobre agricultura auto sostenible, mediante las prácticas con semillas de lechuga que luego podrán trasplantar con los conocimientos adquiridos



https://www.instagram.com/p/CIsJW6huwpS/?utm_source=ig_web_copy_link

Fecha: 3 diciembre de 2022:

Con una inversión de más de cuatro millones de lempiras se rehabilitaron caminos productivos en Cortés

El director de PRONADERS, Diego Umanzor, inauguró la rehabilitación de 8.65 kilómetros de caminos productivos de la Aldea Buena Vista - Gracias a Dios, en la Villa de Cofradía y en la Aldea El Cacao - Buena Vista, en el municipio de San Pedro Sula, Cortés.

Seis mil 874 personas entre ellos productores de Café, Cacao, Maíz, Frijoles y Hortalizas, están siendo beneficiados con la rehabilitación de los tramos productivos.



https://www.instagram.com/p/CltpkBbOJ1w/?utm_source=ig_web_copy_link

Fecha: 3 diciembre de 2022:

Hasta La Unión, municipio de San Pedro Sula, Cortés, se trasladó el director de PRONADERS, Diego Umanzor, para conocer los avances de la construcción de una caja puente que facilitará el tránsito de productos como café, cacao, hortalizas, maíz y frijoles, beneficio que dinamizará la economía local.



https://www.instagram.com/p/ClI-a8POtby/?utm_source=ig_web_copy_link

Fecha: 5 diciembre de 2022:

El director de PRONADERS, Diego Umanzor, fue invitado por el alcalde de Intibucá, Norman Sánchez, para dar a conocer a los pobladores de Chiligatoro, los proyectos de rehabilitación de caminos productivos que están por concluir en este 2022, cumpliendo con el mandato de la presidenta Xiomara Castro.

Más de dos mil pobladores de Chiligatoro, Intibucá, que se dedican al cultivo de papa, frijol, maíz y otros, ya podrán sacar sus productos al mercado local y nacional como parte de los beneficios de la rehabilitación de tramos productivos.



https://www.instagram.com/p/ClytHQeOvBp/?utm_source=ig_web_copy_link

Fecha: 6 diciembre de 2022:

En los Andes y El Sauce, Las Vegas, Santa Bárbara, ya tienen el material para la construcción de "Huertos Escolares y Familiares", proyecto ejecutado por PRONADERS con el fin de brindar merienda fresca y nutritiva en las zonas con altos índices de pobreza en el país.



https://www.instagram.com/p/Cl1ZRiOO4_S/?utm_source=ig_web_copy_link

Fecha: 6 diciembre de 2022:

Productores beneficiados en la rehabilitación caminos productivos en La Unión, Cortés, agradecen a PRONADERS por el proyecto en la zona. (video)

https://www.instagram.com/tv/Cl11s84g-S7/?utm_source=ig_web_copy_link

Fecha: 6 diciembre de 2022:

Aprendiendo con el Aula Móvil

Los estudiantes de cuatro centros educativos, donde PRONADERS instala casas malla, en Dulce Nombre de Culmí, Olancho, recibieron aprendizaje acerca de agricultura sostenible, gracias al Aula Móvil de RIMAC que la institución trajo desde Costa Rica.

Son casi 200 personas las beneficiadas con esta iniciativa en donde sembraron mil 600 semillas de lechuga y 624 de tomate, productos que les servirán para la preparación de las meriendas frescas y nutritivas.



https://www.instagram.com/p/Cl2MqdLOLse/?utm_source=ig_web_copy_link

Fecha: 7 diciembre de 2022:

PRONADERS, con la mirada en Copán

PRONADERS como parte del gobierno del pueblo, continúa trabajando en la zona occidental de Honduras con la organización de cajas rurales. Por ello, técnicos del Programa Nacional de Cajas Rurales de Ahorro y Crédito (CRAC), se desplazan al pueblo El Chispal en el municipio de La Unión, Copán donde ya cuentan con su respectiva caja.



https://www.instagram.com/p/Cl4oZQVu79I/?utm_source=ig_web_copy_link

Fecha: 8 diciembre de 2022:

RONADERS llega a Guascupusca a iluminar hogares

Son 68 familias quienes ya no viven en oscuridad gracias a los sistemas fotovoltaicos que PRONADERS instala a través de PRO-ENERGÍA RURAL en la comunidad de Guascupusca en Marcala, La Paz.

Estos sistemas funcionan mediante energía solar, lo que permite que los más de 400 habitantes del lugar tengan iluminación en sus viviendas y puedan cargar aparatos celulares sin tener que pagar una factura mensual.



https://www.instagram.com/p/Cl6UlxzO688/?utm_source=ig_web_copy_link

Fecha: 8 diciembre de 2022:

El gobierno del pueblo entrega cerca de 90 transferencias a las Cajas Rurales de Ahorro y Crédito (CRAC) en Choluteca, con un valor de 50 mil lempiras.

El evento se desarrolla en las instalaciones de la SAG y cuenta con la presencia de los representantes de la zona Sur de PRONADERS, SENPRENDE, DICTA y Gobernación.

Las cajas de ahorro y crédito vienen a fortalecer la economía y desarrollo rural y son parte de la estrategia del plan de refundación de la presidenta @xiomaracastroz, para combatir la pobreza.



https://www.instagram.com/p/Cl6wp_TOttA/?utm_source=ig_web_copy_link

Fecha: 8 diciembre de 2022:

En la aldea La Alegría en Chinda, Santa Bárbara, ya existe la casa malla, estructura que tiene como objetivo proteger los huertos pedagógicos y familiares.

El proyecto casa malla es ejecutado por PRONADERS, para velar por la seguridad alimentaria que promueve el gobierno solidario de la presidenta @xiomaracastroz. (video)

https://www.instagram.com/tv/CI7Hw2bOdnF/?utm_source=ig_web_copy_link

Fecha: 9 diciembre de 2022:

El Programa Nacional de Cajas Rurales, llega a trabajar de la mano con pescadores en Roatán, Islas de la Bahía.

PRONADERS creó la Caja Rural de Ahorro y Crédito "Pescadores Artesanales de Roatán", proceso que continúa avanzando para alcanzar el desarrollo de las comunidades, tal y como lo instruye la presidenta @xiomaracastroz.



https://www.instagram.com/p/CI9Wo5guZaw/?utm_source=ig_web_copy_link

Fecha: 9 diciembre de 2022:

PRONADERS y FAO, construyen las bases para garantizar la seguridad alimentaria en Honduras ☐HN ☐

El director de PRONADERS, Diego Umanzor y la representante de la FAO en Honduras, Fátima Espinal, firman importante convenio para el "Fortalecimiento del Programa Nacional de Alimentación Escolar".

Con el acuerdo se instalarán 200 huertos escolares en 24 municipios de los departamentos de; La Paz, Lempira, Santa Bárbara y Olancho.



https://www.instagram.com/p/CI9gETouFnz/?utm_source=ig_web_copy_link

Fecha: 9 diciembre de 2022:

Cerca de 300 personas de la comunidad de Guascupusca, La Paz serán los beneficiados con paneles en sus hogares en esta primera entrega e instalación.



https://www.instagram.com/p/CI93HDZOyFq/?utm_source=ig_web_copy_link

Fecha: 12 diciembre de 2022:

PRONADERS, Llega a East End, en Guanaja, Islas de la Bahía, con el Programa Nacional de Cajas Rurales, donde se ha creado una #CRAC local, como ayuda a emprendedores de la zona.



https://www.instagram.com/p/CmE4MqEOAx6/?utm_source=ig_web_copy_link

Fecha: 12 diciembre de 2022:

Mujeres emprendedoras en Roatán y Guanaja en Islas de la Bahía han formado su caja rural

PRONADERS con el apoyo del supervisor de la Red Solidaria, Luis Chávez, conformó una Caja Rural de Ahorro y Crédito en West End, Roatán, la cual está integrada por mujeres emprendedoras.

De manera simultánea, PRONADERS creó una nueva caja rural en Low Cay, municipio de Guanaja, en Islas de la Bahía.

PRONADERS, trabajando por el desarrollo de las comunidades.



https://www.instagram.com/p/CmFQsgcO_yU/?utm_source=ig_web_copy_link

Fecha: 12 diciembre de 2022:

Con mucho entusiasmo reciben sus Cajas Rurales de Ahorro y Crédito los habitantes de Guanaja en Islas de la Bahía.

En las comunidades del Corozal y Santos Guardiola, Islas de la Bahía, PRONADERS ya creó las cajas rurales; una iniciativa impulsada por el gobierno de la refundación, con la finalidad de incluir a los emprendedores de la zona en la movilidad y mercantilización de sus negocios.

La presidenta Xiomara Castro, impulsa las cajas rurales de ahorro y crédito (CRAC), como una alternativa para dinamizar la economía local, ya que desempeñan un rol vital en las zonas rurales donde las instituciones financieras no pueden llegar.



https://www.instagram.com/p/CmFlpwmuhbZ/?utm_source=ig_web_copy_link

Fecha: 12 diciembre de 2022:

Más de 378 estudiantes de la Escuela Dominga Chirinos de Bonilla, en San Francisco de Becerra, Olancho fueron capacitados mediante PRONADERS y el aula móvil.

La ruta del conocimiento culminó en el departamento de Olancho con las prácticas de siembra de tomate y lechuga, pronto te contaremos a que departamento de Honduras nutrirá de aprendizaje PRONADERS con este innovador proyecto.



https://www.instagram.com/p/CmF5qe1OXr5/?utm_source=ig_web_copy_link

Fecha: 13 diciembre de 2022:

Gobierno de la refundación transformando el desarrollo de La Mosquitia

Un total de 62 Cajas de Ahorro y Crédito Rural (CRAC), se han formado en La Mosquitia hondureña gracias al trabajo de PRONADERS. Ahora junto a SENPRENDE inicia el proceso de entrega de la Personería Jurídica.

La formación y legalización de las cajas rurales avanza a lo largo y ancho de Honduras así como lo instruye la presidenta @xiomaracastroz.



https://www.instagram.com/p/CmH1Z8suFnC/?utm_source=ig_web_copy_link

Fecha: 14 diciembre de 2022:

Te contamos como el gobierno de la presidenta Xiomara Castro, mediante PRO-ENERGÍA RURAL, adscrito a PRONADERS cambia la vida de Pedro Hernández y su familia con la instalación de paneles solares. (VIDEO)

https://www.instagram.com/tv/CmKIB36PGqn/?utm_source=ig_web_copy_link

Fecha: 14 diciembre de 2022:

El gobierno de la presidenta @xiomaracastroz a través de PRONADERS, continuará llevando proyectos a las comunidades, tras la aprobación del @congresonacionalhonduras del convenio para la construcción del mercado municipal del departamento de Lempira y el mejoramiento de infraestructura educativa en Intibucá.

En el mismo decreto, el Legislativo dio luz verde para dar continuidad al proyecto de energía renovable en los departamentos de Intibucá, Lempira, Santa Bárbara y La Paz, así como la adquisición de bienes y obras de sistemas fotovoltaicos.



https://www.instagram.com/p/CmLBAT8upsh/?utm_source=ig_web_copy_link

Fecha: 15 diciembre de 2022:

PRONADERS brinda esperanza a la aldea El Naranjo, Intibucá

El Programa Nacional de Desarrollo Rural y Urbano Sostenible (PRONADERS), a través del Proyecto de Energía Renovable para el Desarrollo Rural Sostenible (PRO-ENERGÍA RURAL), hace entrega de 73 Sistemas Fotovoltaicos en la aldea El Naranjo, Intibucá.

Los sistemas fotovoltaicos beneficiarán a alrededor de 400 personas.

La entrega cuenta con la participación del alcalde de Intibucá, Norman Sánchez y colaboradores de PRONADERS.



https://www.instagram.com/p/CmMh570OQzD/?utm_source=ig_web_copy_link

Fecha: 15 diciembre de 2022:

Alcalde de Intibucá, Norman Sánchez:

“Este es un regalo lo que están recibiendo y que mejor que en esta temporada navideña y esto gracias a PRONADERS y la presidenta Xiomara Castro. Ahora, ya contarán con luz en sus hogares”.



https://www.instagram.com/p/CmMyqm3ujhI/?utm_source=ig_web_copy_link

Fecha: 15 diciembre de 2022:

Cumpliendo con Intibucá

Al menos mil 500 estudiantes de los municipios de la Esperanza e Intibucá, serán beneficiados con la mejora en infraestructura del Centro de Educación Básica Juan Emilio Flores, resultado de la gestión del Poder Ejecutivo a través de PRONADERS y el respaldo del diputado Mario Portillo.



https://www.instagram.com/p/CmNCOZCOTqv/?utm_source=ig_web_copy_link

Fecha: 16 diciembre de 2022:

Los Yoreños ya no tendrán que esperar la lluvia de peces para tener comida en la mesa

El gobierno de la presidenta Xiomara Castro, mediante la red solidaria, PRONADERS, SENPRENDE y DICTA, entregan financiamiento a 19 cajas rurales en Yoro, Yoro, iniciativa que pretende erradicar la pobreza y facilitar el acceso a créditos para los productores hondureños.



https://www.instagram.com/p/CmP6auoOB80/?utm_source=ig_web_copy_link

Fecha: 17 diciembre de 2022:

PRONADERS brinda conocimiento y las comunidades ponen iniciativa 🌱

Las capacitaciones de PRONADERS y el aula móvil dan sus frutos en San Francisco de Becerra, Olancho; pues los habitantes de la comunidad, llevando a cabo una idea propia, plantaron un huerto de chile, cuya semilla ha iniciado su crecimiento.

Los huertos escolares son una esperanza para que las comunidades obtengan meriendas frescas y nutritivas, garantizando una alimentación saludable.



https://www.instagram.com/p/CmRgpNIu0wm/?utm_source=ig_web_copy_link

Fecha: 19 diciembre de 2022:

PRONADERS sigue trabajando en la rehabilitación de caminos productivos en La Paz.

El municipio de Cabañas, en La Paz, contará con la rehabilitación de 41.97 kilómetros de caminos productivos. Con este proyecto se benefician los más de tres mil 300 habitantes entre ellos productores que se dedican a la agricultura, ganadería, silvicultura y pesca. 🌱🐄🐟

Con la rehabilitación de este camino se están logrando grandes beneficios como ser: acceso digno a bienes y servicios, promover prosperidad y crecimiento económico que contribuye a su calidad de vida, bienestar social y de salud.



https://www.instagram.com/p/CmW8M6Ju7ws/?utm_source=ig_web_copy_link

Fecha: 19 diciembre de 2022:

PRONADERS REFORZANDO LA SEGURIDAD ALIMENTARIA EN OLANCHO 🌱🌾

PRONADERS, junto a los estudiantes de la UNAH y UNAG, entregaron fertilizantes e impartieron capacitaciones sobre el trasplante de los huertos pedagógicos a las familias que gozan de este programa en las comunidades de; San Francisco de la Paz, San Francisco de Becerra, Catacamas, Gualaco y Culmí en Olancho.



https://www.instagram.com/p/CmXagfjuzk/?utm_source=ig_web_copy_link

Fecha: 19 diciembre de 2022:

PRONADERS dejando huellas en las comunidades

En la aldea Calzontes en Santa Rosa de Copán, se están construyendo 400 metros lineales de huellas vehiculares, para que al menos 600 copanecos tengan acceso a sus comunidades y se pueda reactivar la economía de estas zonas productivas.

La obra es ejecutada por PRONADERS, rehabilitando y dando soluciones al paso de estas comunidades altamente productoras de café, maíz, frijol y hortalizas.



https://www.instagram.com/p/CmXyqpJu1-q/?utm_source=ig_web_copy_link

Fecha: 20 diciembre de 2022:

Dos países unidos para el desarrollo de las comunidades KR 🇰🇷 🇧🇯 HN

Por segundo año consecutivo PRONADERS y la embajada de Corea del Sur en Honduras, desarrollan el "Taller de Trabajo de Aldeas Saemaul Undong", esto para conocer los alcances obtenidos de los proyectos que la iniciativa coreana implementa en las comunidades de; Cuyalí, El Paraíso, Florida de San José en La Paz, El Misterio y El Palmichal en Comayagua.



https://www.instagram.com/p/CmZkUXOuDb7/?utm_source=ig_web_copy_link

Fecha: 20 diciembre de 2022:

PRONADERS, Continúa iluminando a comunidades que estaban en el olvido.

VIDEO

https://www.instagram.com/reel/CmZ_kS6qnQ0/?utm_source=ig_web_copy_link

Fecha: 21 diciembre de 2022:

El aporte a la seguridad alimentaria en Olancho es una realidad. 🌱

Los Proyectos de Casa Malla y Sistema de Riego de los Huertos Pedagógicos y Familiares de Olancho, ya han sido identificados con rótulos que contienen información de la inversión ejecutada por el Estado.

El trabajo de PRONADERS dará fruto como cada una de las plantas en los viveros que se encuentran en cada comunidad olanchana.



https://www.instagram.com/p/Cmb1prFOZVy/?utm_source=ig_web_copy_link

Fecha: 21 diciembre de 2022:

#CajaRuralHN | PRONADERS sigue trabajando en la creación de cajas rurales en Islas de la Bahía

Útila ya cuenta con su caja de ahorro y crédito, avanzando con paso firme con el mandato de la presidenta Xiomara Castro, creando oportunidades para el crecimiento de sus negocios en la zona.



https://www.instagram.com/p/CmcMExru4nh/?utm_source=ig_web_copy_link

Fecha: 21 diciembre de 2022:

El director de PRONADERS, Diego Umanzor, inaugura la construcción y rehabilitación de caminos productivos y obras de la Red vial en Morocelí, El Paraíso, trabajos que generan esperanzas y bienestar a los habitantes y productores del país.

Los proyectos benefician a 325 familias, invirtiendo más de 1.6 millones de lempiras, lo que generó a su vez 45 empleos a los pobladores de la zona.



https://www.instagram.com/p/CmcfuSLOWAI/?utm_source=ig_web_copy_link

Fecha: 22 diciembre de 2022:

#CaminosProductivos | El Director de PRONADERS, Diego Umanzor, junto a personal técnico, supervisan la rehabilitación de 10 km de camino productivo en el tramo el Obraje, Coyolar, Jutiapa Gualiqueme en el municipio de Danlí, El Paraíso, obra que tiene un 65% de avance .

Con la rehabilitación de este tramo se beneficiarán mil 50 familias, entre ellos, ganaderos y productores de maíz. Este proyecto tiene una inversión que asciende a más de un millón 700 mil lempiras, generando 45 empleos directos.

PRONADERS, continúa trabajando de la mano con las comunidades y productores del país.



https://www.instagram.com/p/CmenqjZu8HA/?utm_source=ig_web_copy_link

Fecha: 22 diciembre de 2022:

Alimentos básicos llegarán a la mesa de los hondureños

El director de PRONADERS, Diego Umanzor visita el 67 por ciento de avance de la rehabilitación de calle con concreto hidráulico en El Robledal, Yuscarán, El Paraíso, obra que permitirá que hondureños tengan alimentos básicos en la mesa de sus hogares, gracias a la fluidez con que el comercio podrá trasladar los productos.

Son alrededor de 20 mil habitantes los que se beneficiarán con el acceso de este importante proyecto, invirtiendo en la obra más de 1.2 millones de lempiras, brindando así 45 empleos a los pobladores de la zona.



https://www.instagram.com/p/CmfKz46Ojea/?utm_source=ig_web_copy_link

Fecha: 22 diciembre de 2022:

#CajaRuralHN | Más de 1.8 millones de lempiras se inyectan a cajas rurales del norte de Copán

El gobierno de la presidenta @xiomaracastroz, mediante la Red Solidaria, PRONADERS, SENPRENDE y DICTA, entregan Personería Jurídica y transferencias bancarias a 37 Cajas Rurales, en los municipios de; Cabañas, Santa Rita y Copán Ruinas.

Este es un proyecto más donde PRONADERS se hace presente en apoyo al desarrollo de Honduras y sus habitantes.



https://www.instagram.com/p/CmffILDOrcw/?utm_source=ig_web_copy_link

Fecha: 22 diciembre de 2022:

#CaminosProductivos | ¡Caminos productivos en acción!

El tramo carretero de 1.85 kilómetros del sector de La Danta a San Francisco en Namasigüe, Choluteca, está siendo rehabilitado para facilitar el tránsito de productos a las ciudades y cambiar la calidad de vida de más de 25 mil personas en la zona.   

Este proyecto tiene una inversión de más de dos millones, 600 mil lempiras. Con las instrucciones de la presidenta @xiomaracastroz, PRONADERS está cerrando un año y comenzará uno nuevo al servicio del pueblo.



https://www.instagram.com/p/CmhNhraOshV/?utm_source=ig_web_copy_link

Fecha: 23 diciembre de 2022:

En los municipios de Nueva Arcadia, Florida y San Antonio, Copán, 46 cajas rurales recibieron su Personería Jurídica y el financiamiento de 2.3 millones de lempiras, gracias al gobierno de la presidenta Xiomara Castro.

Esta iniciativa pretende erradicar la pobreza en los sectores más vulnerables de Honduras, por lo que la Red Solidaria, PRONADERS, SENPRENDE y DICTA, trabajan para hacer posible que hondureños en las zonas más postergadas tenga acceso a créditos.



https://www.instagram.com/p/CmiHu4Luk_j/?utm_source=ig_web_copy_link

Fecha: 27 diciembre de 2022:

#CaminosProductivos | Continúa trabajo de camino productivo en San José, La Paz.

PRONADERS, sigue trabajando de la mano con productores de La Paz, en la rehabilitación de 1.1 km en el tramo del municipio de San José hacia Las Delicias, beneficiando a 90 familias y generando 18 empleos directos.

La inversión de este proyecto asciende a más de 165 mil 200 lempiras.



https://www.instagram.com/p/CmrvjfMuJXj/?utm_source=ig_web_copy_link

Fecha: 27 diciembre de 2022:

PRONADERS rehabilitó caminos productivos en Morocelí, El Paraíso, ahora los productores de la zona podrán movilizar sus cultivos con facilidad y tranquilidad.

(VIDEO)

https://www.instagram.com/reel/Cmr72YrKzIH/?utm_source=ig_web_copy_link

Fecha: 27 diciembre de 2022:

#CaminosProductivos | La rehabilitación del tramo de La Arada a Plan Grande, en Lepaera, Lempira, se ha hecho para beneficiar unas dos mil 400 familias del sector agrícola de la zona.

Con una inversión de más de un millón 855 mil lempiras, PRONADERS ha ejecutado esta obra, cumpliendo así el compromiso de la presidenta Xiomara Castro con el sector productor de Honduras.



https://www.instagram.com/p/CmsRD4-uhhH/?utm_source=ig_web_copy_link

Fecha: 28 diciembre de 2022:

#CajaRuralHN | 37 cajas productivas en Ocotepeque reciben su transferencia monetaria con un monto de un millón 700 mil lempiras. Las cajas rurales beneficiadas pertenecen a los municipios de; Sinuapa, Concepción, Santa Fe, Dolores Merendón, Fraternidad, San Jorge, La Encarnación y San Fernando.

Esta acción es posible gracias a la gestión de la presidenta @xiomaraCastro, Red Solidaria, PRONADERS, SENPRENDE y DICTA.

Las cajas productivas llegan aportan al desarrollo en las zonas rurales del occidente de Honduras.



https://www.instagram.com/p/Cmt9EyROncZ/?utm_source=ig_web_copy_link

Fecha: 28 diciembre de 2022:

PRONADERS socializa el proyecto de PRO-ENERGÍA RURAL con pobladores del municipio de Trinidad en Santa Bárbara, quienes serán los próximos en ser beneficiados con los paneles solares.

El gobierno solidario de la presidenta Xiomara Castro, está comprometido con el desarrollo de las comunidades a través de proyectos como energía solar donde los sistemas de transmisión eléctrica no llegaron por las condiciones geográficas.

Con la implementación de los sistemas fotovoltaicos se ayuda a proteger el medio ambiente.



https://www.instagram.com/p/CmuRbYfOpCa/?utm_source=ig_web_copy_link

Fecha: 28 diciembre de 2022:

Como resultado de un gobierno solidario: Familias de Intibucá y La Paz celebrarán año nuevo con energía solar.



https://www.instagram.com/p/CmuvVV2ORf8/?utm_source=ig_web_copy_link

Fecha: 29 diciembre de 2022:

Este 2022, la presidenta @xiomaracastroz y el #PRONADERS, se focalizaron en comunidades de Intibucá y La Paz, para llevar a cabo el proyecto de energía solar a través de sistemas fotovoltaicos.



https://www.instagram.com/p/CmwICtnOgd1/?utm_source=ig_web_copy_link

Fecha: 29 diciembre de 2022:

PRONADERS está trabajando con la rehabilitación de caminos productivos en El Paraíso, para beneficiar a productores que fueron afectados por las lluvias en este 2022.

(VIDEO)

https://www.instagram.com/reel/CmxE4ZUqm2F/?utm_source=ig_web_copy_link

Fecha: 30 diciembre de 2022:

El Programa Nacional de Cajas de Ahorro y Crédito Rural del Programa Nacional de Desarrollo Rural y Urbano Sostenible (PRONADERS), cierra el 2022 con la creación de más de mil 900 cajas a nivel nacional lo que representa un 98 por ciento del total.



https://www.instagram.com/p/Cmxjl-7uuze/?utm_source=ig_web_copy_link

